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 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la quatrième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mardi 14 mai 
2024 à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Monia Champagne 
Mme Cathy Gauthier 
M. Charles-Édouard Gélinas 
Mme Véronique Giner 
Mme Annick Gravel 
Mme Caroline Jolicoeur 
M. Sylvain Lacroix 

M. Adam Lemay 
M. Patrick Lesage 
Mme Geneviève Lessard 
Mme Véronique Mayer 
Mme Véronique Petit 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
Mme Mélanie Trudel 
Mme Audrey Vermette 

 
 

 
Aussi présentes : 

 
Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, et Mme Dany St-Pierre, 
directrice adjointe. 

 
 

Sont absentes :  
 
Mme Charlène Côté-Barbe 
Mme Annie Mc Fadden 
 
 

 
 
 
 

 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Mme la présidente, Annick Gravel, souhaite la bienvenue aux membres. 
Mme Dany St-Pierre agit comme secrétaire d’assemblée.  
 

CE-243-2324  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Cathy Gauthier, appuyée par Mme Monia 
Champagne, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-244-2324  Approbation du procès-verbal de la réunion du 12 mars 2024 
   Sur proposition de M. Adam Lemay, appuyée par M. Charles-Edouard 

Gélinas, IL EST RÉSOLU d'approuver le procès-verbal de la réunion du 
12 mars 2024. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 
 
Mme Nancy Létourneau mentionne que le Ministère demande une 
correction pour un code de cours. La correction a été faite dans la grille-
matières. 
 

   Correspondance 
   Il n’y a eu aucune correspondance. 
 
   Comité de parents 
   Les points suivants ont fait l’objet de discussions lors de la réunion du 

comité de parents tenue le 15 avril dernier.  
   -  L’incident du 20 mars : délai d’appel des parents; 

   -  Le projet pilote Ste-Gertrude/Preissac : un seul budget pour les deux 
 établissements. 

   - Une demande de support informatique a été faite pour le prêt d’un 
portable au comité de parents pour la prise de notes lors des 
rencontres et pour l’utilisation de Teams. 

 
   Dossiers 
CE-245-2324  ‒ Sport-études 2025-2030  

Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Josiane 
Bélanger, IL EST RÉSOLU de maintenir les programmes Sport-études 
à l’école secondaire d’Amos jusqu’en 2030.  
 ADOPTÉE 
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CE-246-2324  ‒ Règles de conduite et de sécurité 2024-2025 
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Annick 
Boucher, IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de conduite et de 
sécurité pour l’année 2024-2025.  
 
         ADOPTÉE 
 
Information sur les règles de passage primaire-secondaire et 
passage d’un cycle à l’autre 
Mme Létourneau présente le tableau utilisé pour le classement des 
élèves dans lequel sont démontrés les attentes, les critères et les 
possibilités qui s’offrent aux élèves après chaque option pour les 
différents parcours, et ce, dans chacun des deux pavillons. 

 
   Information et suivis 
 Direction 
  Suivi des comités (pilotage, climat scolaire) 

Comité pilotage :  La dernière rencontre a eu lieu la semaine dernière 
pour finaliser le plan d’action. Il sera présenté à l’équipe-école en août. 
 
Comité climat scolaire :  Du travail a été fait sur l’enseignement explicite 
et des capsules vidéo humoristiques à présenter aux élèves ont été 
créées. 

 
  Représentation des membres du conseil d’établissement aux 

différents galas 
 Ordre du mérite :  Les membres du conseil d’établissement ont reçu un 

courriel les invitant à donner leur nom. 
 Gala des finissants : Pour la remise de la bourse Coup de cœur. 
 
  Emploi des étudiants universitaires 

Depuis le 29 avril, des étudiants sont arrivés pour prêter main-forte.  
Certains ont déjà des contrats et sont engagés à 100 %. Ils font du 
coenseignement s’ils sont libres et les suppléances leur sont assignées. 

 
  Examens bloqués à l’horaire 

Le 13 juin sera la dernière journée de classe. Les examens 
commenceront le 14 juin (La Forêt seulement). Il y aura une reprise des 
examens maison le 21 juin (dans les deux pavillons). 

 
 Représentants, représentantes du personnel enseignant 

 La compétition locale d’athlétisme a eu lieu la semaine dernière et tout 
s’est bien passé. Près de 300 élèves y ont participé. La régionale se 
tiendra à la PE du 17 mai. Il manque des bénévoles. 
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 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 
 Activités au pavillon La Calypso : Il y a eu une journée pastel avec des 

oeufs cachés dans les classes et une journée western avec danse en 
ligne. Le gymnase est très populaire et les cours de cuisine aussi.  Des 
cours de mécanique sont à venir après l’école.  Il y a des fusillades dans 
le cadre des jeux mondiaux. 

 
 Quinze élèves iront au panquébécois de Secondaire en spectacle. 
 Plusieurs élèves ont participé à la Semaine des arts et l’improvincial 

avec Valérie Cossette a été une belle expérience. 
 

 Bal des finissants, gala des finissants 
Le bal des finissants aura lieu le 22 juin. Deux cent trente et un élèves 
finiront cette année.  

 
Représentants des élèves 
Activités au pavillon La Forêt : Trente-sept élèves iront à Gatineau avec 
M. Patrick Lesage pour faire plusieurs visites culturelles. Dans le cadre 
du mois de la nutrition, une collation a été offerte chaque semaine et 
des activités très variées ont eu lieu sur l’heure du dîner.  Il y a eu une 
disco précédée d’un souper la semaine passée. Les pratiques de valse 
sont débutées en vue du bal des finissants et finissantes.   
 

   Autres sujets 
- Conseil d’établissement du 18 juin 2024 
La prochaine réunion du conseil d’établissement est prévue le 18 juin et 
elle sera précédée d’un souper à 18 heures. La réunion commencera à 
18 h 45. 

 

- Date de rencontre bourse Coup de cœur 
La rencontre pour la sélection du ou de la récipiendaire de la bourse 
Coup de cœur aura lieu après le 24 mai (date limite de la remise des 
candidatures), soit le 11 juin à 18 h 30 à la salle de conférences du 
pavillon La Forêt. 

 
CE-247-2324  - Résolution local ZEN 
   Sur proposition de Mme Monia Champagne, appuyée par M. Patrick 

Lesage, IL EST RÉSOLU d'adopter le projet de création d’un local ZEN 
à la bibliothèque du pavillon La Forêt. 

 
ADOPTÉE 

 
 Intervention de l’assistance 

Il n’y a eu aucune intervention de l’assistance. 
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   Évaluation de la réunion 
 Ce fut une excellente rencontre. 
    

CE-248-2324  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Mélanie Trudel et 
appuyé par M. Sylvain Lacroix que la réunion soit levée. Il est 20 h 25. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    La présidente, 
 
 
 

Nancy Létourneau   Annick Gravel 


